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文責:校長 北條
ホームページＱＲコード笑顔と感動あふれる吹上中

いぶリンピック（5/18） ～価値ある｢勝ち｣を本気で目指せ！～
日本晴れの下、ご来賓として大

川秀子市長様をお迎えし、無事に
開催することができました。ＧＷ
明けから本格的な練習が始まった
ところ、雨で思うように計画が進
まず心配されましたが、急ピッチ
で仕上げ、それを感じさせないほど大いに盛り上が
り、吹中生の底力を感じさせてくれました。特に、
３年生が随所でリーダーシップをとり、｢３年生らし
さ｣を発揮してくれました。閉会式後に３年生が一つ

の円になり、勝ち負け関係なく互いを讃え合う姿を見て、大きな成長を感じることができました。
今後の学校生活においても、更にリーダーシップを発揮してくれることを期待しています。

生徒会交流会（5/9） 避難訓練（5/10）

昨年度２月に引き続き、本年度１回目のオン 雨の影響で２日延期となりましたが、無事に
ラインによる交流会が開催されました。お互い 第１回目を実施できました。今回は、避難経路
の学校の特色を説明したり、質問し合ったりし の確認となりましたが、ルールを守って迅速に
ながら和気あいあいと進められていました。 避難することができました。

ＰＴＡ全体役員会（5/10） おやじの会奉仕作業（5/11）

本年度第１回目を開催し、役員組織編成を行 本年度も｢おやじの会｣が発足し、いぶリンピ
い、自治会別活動やいぶリンピックについての ックへ向けて、主に校舎前法面や校庭の草刈り
確認をしました。特に、ＰＴＡ親子奉仕作業や を行っていただきました。好天に恵まれ、作業
ＰＴＡリサイクルでは大変お世話になります。 がスムーズに進み、お陰様で綺麗になりました。

吹上中学校だより



栃木支部親善大会(5/11･12)

【 バ ド ミ ン ト ン 部 】 （５/11）

団体戦 男子 2-1(vs東陽)、1-2(vs寺尾)
個人戦 男子シングルス 準優勝 ○○○○

男子ダブルス 第３位 ○○○○･○○ ○

【 陸 上 競 技 部 】 （５/1２） 目指せ！つかめ！県大会出場!!

共通男子400m 第４位 ○○○○
吹中生

生徒総会（5/22） 学校運営協議会（5/24）

本年度の生徒会スローガン『飛躍』について、
生徒会長より説明がありました。本年度は、こ
れを大きなテーマとして、各種行事等で活用し
ていくことになります。また、｢心のこもったあ
いさつが響き渡るような学校｣｢部活動に積極的
に取り組み､チーム一丸となって努力する｣など
も活動方針に掲げられ､校長スローガンでもある 本年度第１回目を開催し、学校経営方針につ
『超ＡＫＢ』と重なっており、生徒自らがその いて説明し、ご承認いただきました。協議では、
目標達成のために、主体的に取り組んでくれる 本校の課題であった坂下横断歩道における自転
ことを期待しています。いぶき祭の財源となる 車通行変更のご提案をいただいたり、部活動地
リサイクル活動も継続して実施するということ 域移行に関するご意見をいただいたりもしまし
で､｢バルーンリリース｣｢打上げ花火｣に継いで本 た。このことを踏まえまして、少しでも改善で
年度は何が見られるのか今から楽しみです。 きるよう検討していきたいと思っています。

小中一貫教育 ～吹上ブロックの強み～

先月29日に、吹上ブロックの第１回小中合同研修会が開催され、
小中一貫教育の重点目標や取組内容等を検討しました。また、昨年
度の達成状況であったり、児童生徒の様子を情報交換したりと大変
有意義な時間となりました。
栃木市では、各ブロックごとの小中一貫教育について早くから取

り組んでいます。学び合いの学習やICT機器の活用など学力向上へ
つなげたり、小中交流や体験授業、本校教員による乗り入れ授業な
どを通して中学校生活にスムーズに入れるようにしたりと大きな役
割を果たしています。さらに、本校教員には必ず年１回はブロック
の小学校へ授業参観するよう計画しています。小学校の指導や児童
の様子を直接見られるのは、中学校の指導に必ず役に立つはずです。
こうした取組の成果もあり、本校生徒は落ち着いて学校生活が送

ることができていたり、栃木市や下都賀地区でトップ争いをする学
力が備えられるようになったりと改めて感謝しているところです。

令和６年度 学校運営協議会委員

会 長 ○○ ○○ 様 委 員 ○○○○○ 様

副会長 ○○ ○○ 様 委 員 ○○ ○○ 様

委 員 ○○ ○○ 様 委 員 ○○ ○○ 様

委 員 ○○ ○○ 様 委 員 北條 誠 校長

委 員 ○○ ○○ 様 よろしくお願いいたします。


